

CAMPILLOS

Esta tarde, festival de rock organizado por la concejalía de Cultura

Hoy sábado, día 10, a partir de las 8,30 de la tarde, dará comienzo el festival rock que ha sido organizado por la concejalía de Cultura y junta de festejos, bajo patrocinio del Ayuntamiento y de la Diputación Provincial. Está dedicado a la juventud, y responde a una promesa hecha cuando ya terminaba la feria de agosto, al reclamar la juventud un espectáculo de estas características, que no pudo brindarse por aquel entonces.

Van a actuar los grupos Extraños Aquí, Agentes Secretos y grupos rockeros de la villa, que se unirán a la fiesta.

La cita tendrá lugar en lo que fue cine de verano del Cruz Blanca.

Cursos de formación

Nueve cursos, a través del programa de formación profesional ocupacional, convoca en Campillos el Instituto Nacional de Empleo, organismo dependiente del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.

Son, por tanto, nueve las especialidades sobre las

ría; tres meses y 12 plazas, programación básica; tres meses 15 plazas, cultivos extensivos; también tres meses y 20 plazas, explotación ganadera —alimentación y manejo de carnes—, plazas destinadas a cubrir puestos en Iber Pavo.

Cuatro meses de duración y 17 plazas, va a tener el curso de perfeccionamiento de modista; fontanería, cinco meses y 15 plazas; cinco meses también, trabajos en mimbre, 17 plazas, y reparador de calzado, 15 plazas. Finalmente el curso más amplio, siete meses, es el de ayudante de estética, y cuenta con 17 plazas. Informes e inscripciones pueden obtenerse en el Ayuntamiento. Las modalidades de estos cursos son estas: clases: cuatro horas diarias de lunes a viernes. Subvención de 525 pesetas por día lectivo, para menores de 25 años. Los alumnos mayores de esta edad, disfrutará el 75 por ciento del salario mínimo interprofesional mensual. Los requisitos son muy específicos: ser mayores de 16 años, estar inscritos en la oficina de empleo, y, los mayores de 25 años,

TORROX

Se prolongará hasta el lunes

Hoy comienza el V Congreso Andaluz de Esperanto

Un centenar aproximado de participantes venidos de todos los puntos de la geografía andaluza comienza hoy el V Congreso Andaluz de Esperanto, bajo el lema «1987, centenario del idioma esperanto».

Las sesiones se desarrollarán en la residencia Cristo Rey, de Torrox Costa, y constarán de un amplio programa, que incluye como más destacables los siguientes actos: recepción oficial de los congresistas; asamblea general; ponencias

sobre la difusión del idioma en nuestra región; cursos intensivos de aprendizaje a distintos grados; proyección del filme «Después de 20 siglos», realizado por la Comunidad Económica Europea en esperanto, y de diapositivas con temas ecologistas; exposiciones de pintura y cerámica, revistas, folletos y libros, y la presentación de los dramas de Lorca «Bodas de sangre» y «La casa de Bernarda Alba», que han sido traducidos recientemente a este

idioma. Además de una subvención económica, la colaboración del Ayuntamiento consistirá en un concierto de la Banda Municipal de Música, la actuación de los coros y danzas, la intitulación de avenida Esperanto a una calle del Centro Internacional de Torrox y una visita turística de los esperantistas a la villa. Fuentes de la organización han informado de la posible asistencia de esperantistas europeos.

J. A. Olmedo

ESTEPONA

Interrumpido desde el jueves por una avería en la conducción del embalse de Río Verde

Mañana se espera que quede restablecido el suministro de agua

Para mañana domingo se espera que quede normalizado el suministro de agua potable a Estepona, interrumpido desde el jueves debido a una avería en la conducción procedente del pantano de Río Verde.

El Calvario unos 200.000 litros, que unidos al caudal que entra directamente por las conducciones de La Tejería y El Padrón ha supuesto el que ayer por la mañana se dispusiera de unos cuatro millones de li-

tros, aunque sí se ha llevado agua a estos lugares por medio de camiones.

Por otra parte, el alcalde de Estepona ha informado que se han iniciado gestiones para el aprovechamiento de las aguas de Cala Alta,

Finalizó el Circuito Provincial de Natación

Con la competición organizada por la Federación Malagueña de Natación en Vélez-Málaga han finalizado sus actividades los alumnos de la Escuela Municipal de Natación del Patronato Deportivo Municipal de Alora de la presente campaña iniciada a mediados del mes de mayo.

Hay que destacar la alta participación (niños y adultos de ambos sexos) en los niveles de iniciación, perfeccionamiento y competición bajo la dirección de José Luis Pérez con la colaboración de los monitores del patronato.

En lo que a competiciones se refiere, el equipo local —según comunica la concejalía de Deportes y Juventud— ha participado en siete encuentros enmarcados dentro del segundo circuito provincial de natación, organizado conjuntamente por la Junta de Andalucía, Diputación Provincial y los ayuntamientos de Vélez-Málaga, Fuengirola, Alora, Coin, Antequera, Estepona y Benalmádena, y en dos pruebas más organizadas por la Federación Malagueña de